

# Aktion vor Volksschule

## Bürgerinitiative Marchfeld informierte über geplanten Straßenbau

Am letzten Schultag machte die Bürgerinitiative Marchfeld - Groß-Enzersdorf die Eltern, die ihre Kinder von der Schule abholen, auf die geplante Lobau-Autobahn aufmerksam.

GROSS-ENZERSDORF. „Soll die Zukunft Ihrer Kinder so ausse-

hen?“ lautete die Frage auf dem Flugblatt, das die Atemschutzmasken-tragenden Aktivisten der BIM verteilten.

„Groß-Enzersdorf präsentiert sich als „Gesunde Gemeinde“, als Schulstadt mit einem Gymnasium und vor kurzem wurde der neue Kindergarten eröffnet. In nur ca. 750 m Entfernung vom geplanten

Autobahnknoten Essling liegt der neue Groß-Enzersdorfer Kindergarten,“ so die Aktivisten. Eine weitere Sorge: „Unmittelbar neben der zum Schulgebäude adaptierten alten Smola-Kaserne wird eines der beiden zehn m hohen Lüftungsbauwerke ungefiltert die Abluft von fast neun km Tunnel mit 65.000 Fahrzeugen täglich ausblasen. Desinformation, Besorgnis und Zukunftsängste wurden in den Gesprächen mit den Eltern und Großeltern deutlich.“



Die Aktivisten verteilten Flugblätter.

Foto: BIM